



今年もよろしくお願ひします！

明けまして おめでとうございます。令和5年が始まり、今年度の教育活動も残すところあと3ヶ月ととなりました。

今年度は、「どうしたらできるか」ということをテーマの一つとして、児童や保護者の皆様とアイデアを出し合いながら取り組んで参りました。校内音楽会や5、6年生の宿泊学習など、“できなかったことができた”ことに感謝申し上げます。さらに3学期には、2月に学年・学級懇談を計画しました。コロナ等の感染症の心配はありますが、保護者の皆様と担任が顔を付き合わせて話し合うことが大切であると考へ計画しました。今後も感染症対策を適切に行い、教育活動の充実に努めて参ります。ご理解とご協力をお願いいたします。

☆☆☆第3学期始業式☆☆☆

本日1月10日（火）の1校時に「第3学期始業式」を行いました。子どもたちは、冬休みを終え、久しぶりに登校した教室で、式に参加しました。

式では、学校長から次のような話がありました。



3学期始の学級活動

令和4年度第3学期始業式 式辞

みなさん 明けまして おめでとうございます。今日から始まる3学期は、一年間のまとめの学期でもあり、次の学年、学校への準備の学期でもあります。今までの学習や生活を振り返り、一つ一つをしっかりと自分のものにする学期です。

6年生にとっては、小学生として最後の学期です。一人一人が、しっかりと6年間のまとめを行い、一人一人の成長した姿を下級生に見せてください。それが、下級生の目標となり、6年生の思いや願いを引き継ぐこととなります。そして、それが立派な中学生になるための土台にもなります。やり残したことがないように、一日一日を大切にしていってください。

1年生から5年生は、それぞれの学年の勉強はもちろんですが、元気なあいさつをしたり、一生懸命に掃除をしたりと、今やるべき事にしっかりと取り組んでください。それがそれぞれの学年のまとめとなります。一つ上の先輩たちのようすをよく見てください。次の学年の目標が見えてくるはずですよ。しっかりと、次の学年の準備を進めてください。

このまとめの学期、準備の学期に、特に頑張ってもらいたいことが2つあります。

- 1 今までお世話になった人や物に感謝の気持ちを持つこと
- 2 自分のことを振り返り、この3学期に頑張ることを見つけ、努力すること

この二つを心にとめて、3学期の一日一日を大切に過ごしてもらいたいと思います。みなさんにたくさんの実りがあることを期待します。

【1月の主な予定】 ※予定ですので変更する場合があります。

- | | |
|----------------------------|-----------------|
| 6日（火） 第三学期始業式 | 19日（木） 5年国際理解教室 |
| 11日（水） 委員会活動 | 20日（金） 避難訓練 |
| 12日（木） 学力診断テスト（4,5,6年 国・理） | 25日（水） 縦割り班活動 |
| 13日（金） 学力診断テスト（4,5,6年 算・社） | 〃 クラブ活動 |
| 19日（木） 6年薬物乱用防止教室 | 31日（火） 登校班振り返り |
| 〃 6年英語力向上アセスメントテスト | |

